



Contrató INE sólo la mitad de monitoristas para elección

ERIKA HERNÁNDEZ

Después de que el Gobierno federal se negó a entregarle los fondos solicitados para la elección judicial, al Instituto Nacional Electoral (INE) sólo le alcanzó para contratar a 300 de 600 monitoristas encargados de fiscalizar las actividades e informes de 3 mil 422 candidatos a juzgadores federales y de unos 4 mil locales.

El Gobierno federal dio al INE 7 mil millones de pesos, de 13 mil millones solicitados para la organización de la elección del Poder Judicial.

El director de la Unidad de Fiscalización del INE, David Ramírez, informó que an-

te la falta de personal están revisando actos de candidatos de manera aleatoria.

“Están acudiendo selectivamente a los eventos porque no nos da para ir a todos. La selección es aleatoria, salvo cuando prevemos eventos grandes derivados de lo que observamos de lo que publican en redes sociales”, expuso el funcionario.

En un proceso electoral normal, los partidos son los que realizan el reporte de gastos de sus candidatos en el sistema que crea el INE exclusivamente para este fin, por lo que en este proceso los aspirantes quienes deberán reportar sus gastos.

La inexperiencia en este proceso ha generado una infinidad de problemas técnicos, por lo que diariamente el INE recibe decenas de llamadas de candidatos solicitando asesoría.

Muchos aspirantes han reportado pantallas en blanco, las cuales se deben, explicó el funcionario, a que se dejan sesiones abiertas con más de 30 minutos de inactividad.

“El sistema no ha tenido ninguna falla técnica. Las soluciones están a un teléfono de distancia”, ofreció.



Buscan proveedores a dos meses de proceso

ÉRIKA HERNÁNDEZ

A menos de dos meses para la elección judicial, el INE busca proveedores para documentos electorales y demás complementos necesarios para las urnas.

De acuerdo con un informe de la comisión organizadora, las licitaciones resultaron desiertas, por lo que, ante los tiempos, se harán adjudicaciones directas.

Se trata de la documentación electoral distinta a la boleta, forros para urnas, cinta de seguridad y dos tipos de etiquetas para cajas.

Sobre la documentación electoral, se aclara que son 62 mil 500 portagafetes para observadores electorales y 663 mil 704 para funcionarios de casillas.

Según la licitación, se

presentaron 10 empresas, pero no cumplieron con las especificaciones o el monto era superior, pues para ese rubro el INE prevé gastar 3 millones 500 mil pesos, por lo que el proceso se declaró desierto.

Por ello, se hizo una nueva convocatoria el 24 de marzo, y está recibiendo las propuestas de los ofertantes para “un mejor precio en previsión de una eventual adjudicación directa”.

Están pendientes 172 mil forros de urnas e igual número de cintas de seguridad.

Según el informe, la empresa que fabrica 63 mil 549 mil 650 urnas reportó que el 3 de abril llevaba el 1.02 por ciento y el límite es el 22 de abril.